
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Tyrannosaurus war ein .

Er ist heute einer der bekanntesten Dinosaurier überhaupt.

Er ist auch einer der größten.

Man nennt ihn auch ,

oder einfach T-Rex, das ist der König der Dinosaurier.

Es gibt viele 

und Bücher über den Tyrannosaurus.

Er lief auf seinen großen, kräftigen Hinterbeinen

wie ein .

Seine Vorderbeine waren kurz.

Er hatte große, scharfe Zähne.

Er war ein Fleischfresser.

Er fraß vermutlich auch tote .

Quellenangabe: Artikel: Tyrannosaurus (von Ziko van Dijk, Michael Schulte, Uwe Rohwedder u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Tyrannosaurus&amp;oldid=22154


